

La Junta anuncia 53,3 millones para garantizar la igualdad en el empleo

ABC

TOLEDO. El Gobierno de Castilla-La Mancha invertirá 53,5 millones de euros en los próximos tres años para garantizar la igualdad de oportunidades en el acceso al empleo y la formación de las personas con discapacidad, a través de la Estrategia Regional para el Empleo de las Personas con Discapacidad.

Así lo afirmó ayer la consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, en su comparecencia en la Comisión de las Cortes Regionales donde informó sobre esta iniciativa recientemente aprobada por el Consejo de Gobierno, según informó la Junta en nota de prensa.

La Estrategia Regional para el Empleo de las Personas con Discapacidad está contemplada en el Plan por el Crecimiento, la Consolidación y la Calidad en el Empleo y comprometida en el Pacto por Castilla-La Mancha. Ha sido elaborada con «el esfuerzo conjunto de todos»: responsables de Centros Especiales de Empleo, asociaciones integradas en el Comité Español de Representantes de Minusválidos (CERMI), sindicatos y empresarios. «Un esfuerzo que este colectivo merecía», subrayó Rodríguez.

Ocho ejes de actuación

Según indicó la titular de Trabajo y Empleo, la Estrategia cuenta con ocho ejes de actuación, 7 objetivos generales y 54 medidas que pretenden elevar las tasas de actividad y ocupación de las personas con discapacidad, mejorar la calidad en el empleo de estas personas y combatir toda discriminación en el acceso al empleo, la formación y en la propia proyección profesional de estos trabajadores, ya que «el empleo para las personas con discapacidad es un derecho, una necesidad social y de primer orden y un instrumento necesario para su integración social».

Rodríguez está convencida de que «saldremos de la crisis y lo haremos con mejores oportunidades para todos, pero para ello, además de reactivar nuestra economía, tendremos que poner las bases de un nuevo modelo de crecimiento con otros valores».

La consejera explicó el proceso electoral para elegir los Consejos Escolares

Animan a toda la comunidad escolar a acudir a las urnas

Las elecciones, que se celebrarán mañana en 215 centros de Castilla-La Mancha, «mejoran el rendimiento escolar», asegura.

ABC

TOLEDO. La consejera de Educación y Ciencia, María Angeles García, hizo ayer un llamamiento a toda la comunidad escolar para que participe en las elecciones a Consejos Escolares que se celebran mañana jueves, día 19, en 215 centros de Castilla-La Mancha.

García, que compareció en rueda de prensa para explicar el proceso electoral, destacó la importancia de que alumnos, profesores, padres y madres, y personal de administración y servicios, acudan a las urnas a elegir a sus representantes en los centros. «Está demostrado que el rendimiento escolar y el clima de convivencia es mucho mayor allí donde la participación de la comunidad educativa es alta», dijo.

La consejera pidió de forma especial a las familias que acudan a votar con sus hijos «porque participar junto a sus hijos e hijas será una enseñanza

democrática imborrable para estos jóvenes».

García estuvo acompañada por la presidenta del Consejo Escolar de Castilla-La Mancha, Pilar Calero, el presidente de la Confederación Regional de Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos (Confapa), José Luis Lupiáñez, y el presidente de la Confederación Católica de Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos (Concapa), Fernando Lorenzana, informó la Junta en nota de prensa.

Todos ellos coincidieron en que la educación requiere de la responsabilidad y el esfuerzo compartido de todos y que estas elecciones conceden un

La consejera pidió a las familias que acudan a votar con sus hijos: «Será imborrable para ellos», subrayó

mayor grado de calidad democrática a las instituciones educativas.

Así, la presidenta del Consejo Escolar indicó que la única manera de participar, intervenir, y aportar en la vida de los centros es a través de los Consejos Escolares. «Ese es el camino y debemos ser capaces de trasladar a todos los que pueden ejercer su derecho al voto la importancia de su presencia en estos órganos».

Por su parte, el presidente de Confapa lanzó un mensaje a los padres, señalando que «la falta de respeto se combate con respeto, la falta de educación con educación, la falta de democracia con democracia y la falta de participación, participando. Por eso les animo a acudir a las urnas, porque es un ejemplo de participación democrática».

El presidente de Concapa se sumó a este llamamiento, precisando que estas elecciones no son sólo un derecho, sino también una obligación de las familias. Además, reconoció la labor de la Consejería en este aspecto ya que, dijo «los padres, por primera vez figuramos en un cuerpo legal de tanta importancia como la futura Ley de Educación».

Se adjudica el contrato para la recogida de perros por los ayuntamientos

ABC

TOLEDO. Los Servicios Agropecuarios de la Diputación de Toledo ha adjudicado definitivamente el contrato del Servicio de Recogida de Perros entregados por sus propietarios en los municipios de la provincia adheridos y que tendrá un coste de casi 90.000 euros.

Las localidades se beneficiarán de un servicio por una mínima aportación económica, que se fija en función del número de habitantes, con un mínimo de 300 euros anuales para localidades menores de 1.000 habitantes y un máximo de 1.650 euros anuales para poblaciones superiores a los 10.000 habitantes. En el camino quedan los 650 euros para municipios entre 1.001 y 5.000 habitantes, y 1000 euros anuales para localidades entre 5.001 y 10.000.

Tres euros por día

Por cada perro recogido que sea recuperado por su propietario se establece un precio de manutención y estancia de tres euros por día los cuatro primeros y 10 euros por jornada a partir del quinto día. Por cada perro entregado voluntariamente por su propietario se deberán abonar 35 euros por recogida en el municipio y traslado al centro de acogida y 15 euros si es el dueño el que lo desplaza hasta el centro correspondiente.

H&M abre hoy en Talavera su primera tienda en la provincia

ABC

TOLEDO. H&M abrirá hoy, a las 11.00 horas, su primera tienda en Talavera de la Reina, y en la provincia de Toledo, en el centro comercial Los Alfares de la localidad. Los 100 primeros clientes en llegar a la tienda se llevarán un regalo. Así, en palabras de la directora general de H&M para España y Portugal, Macu Alfaro, «para nosotros es una gran satisfacción seguir ofreciendo nuestras colecciones a nuevos clientes cada día, hacer la moda accesible es uno de nuestros objetivos».

UNIVERSIDAD



La persecución católica, a debate

El historiador y teólogo Josep-Ignasi Saranyana dictó ayer en Toledo la conferencia inaugural de un seminario sobre la heterodoxia religiosa en el mundo hispánico de los siglos XIV al XVIII, que reúne esta semana a teólogos para debatir sobre las herejías tanto en su vertiente ibérica como americana.

T-0